

Dukungan Perhutani Probolinggo Dalam Percepatan Pembangunan Jalan Tol Probolinggo-Banyuwangi (Probowangi)

Mayzha - SURABAYA.ARNESSIO.COM

Jul 3, 2024 - 16:30



Probolinggo – Perhutani Probolinggo mendukung percepatan pembangunan Jalan Tol Probolinggo-Banyuwangi (Probowangi).

Langkah ini diambil untuk mendukung peningkatan konektivitas dan perekonomian di wilayah tersebut.

Administratur [Perhutani](#) Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, Aki Leander Lumme, Sabtu (8/6/2024) mengatakan, bahwa pihaknya siap mendukung proyek strategis nasional ini dengan menyediakan lahan yang dibutuhkan untuk pembangunan jalan tol.

"Kami memahami betapa pentingnya proyek ini bagi perkembangan daerah dan kesejahteraan masyarakat. Oleh karena itu, Perhutani berkomitmen untuk berkontribusi aktif dalam percepatan pembangunan ini," ujar Aki.

Pembangunan Jalan Tol Probwangi, yang merupakan bagian dari jaringan tol Trans-Jawa, diharapkan akan memperlancar arus transportasi dan distribusi barang antara Jawa Timur dan Bali.

Jalan tol ini juga diharapkan dapat mengurangi kemacetan di jalan arteri utama serta meningkatkan aksesibilitas destinasi wisata di wilayah Banyuwangi dan sekitarnya.

Dalam mendukung proyek ini, Perhutani Probolinggo telah melakukan koordinasi dengan berbagai pihak terkait, termasuk pemerintah daerah, kontraktor, dan masyarakat sekitar.

"Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa proses pembebasan lahan berjalan lancar dan adil, dengan tetap memperhatikan aspek lingkungan dan sosial," katanya.

Dengan dukungan dari Perhutani Probolinggo, diharapkan pembangunan Jalan Tol Probwangi dapat berjalan sesuai jadwal dan memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat dan perekonomian daerah.

Proyek ini diharapkan selesai dengan cepat, sehingga bisa segera digunakan untuk meningkatkan konektivitas antarwilayah di Jawa Timur dan sekitarnya.

Sebelumnya, Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo bersama PT. Jasa Marga Probolinggo Banyuwangi dan PT. PP, PT. Waskita dan PT. Wika menggelar rapat koordinasi (rakor) monitoring dan evaluasi (monev) progres pembangunan jalan tol yang melewati kawasan hutan wilayah Perhutani KPH Probolinggo bertempat di Aula Kantor Perhutani KPH Probolinggo.

Kegiatan tersebut dihadiri Direktur Teknik I PT. Jasa Marga Probolinggo Banyuwangi, Eric Januar beserta jajaran, Administratur Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Wakil Administratur Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (SKPH) Probolinggo Sem Charlees, Kepala Seksi (Kasi) Perencanaan dan Pengembangan Bisnis Dwi Elmy Kartikasari, Kepala sub Seksi (KSS) Hukum Kepatuhan Agraria dan komunikasi Perusahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, S.H, Perwakilan PT. PP, PT Waskita dan PT. Wika. @Red.